

instrumento de penetración en los sindicatos, más que el de una central sindical. Al lado de la CGOCM, la CSUM era, prácticamente, un cero. Sin embargo, yo influí para que el sector comunista tuviera un puesto en el Comité Nacional de la Confederación de Trabajadores de México. A última hora, y en los momentos de la elección del Comité, los compañeros del Partido faltaron al convenio que habíamos tenido, y lograron tener dos secretarios en vez de uno, con gran disgusto de los dirigentes de la CGOCM que estuvieron a punto de retirarse de la asamblea.

#### LA NUEVA TÁCTICA DEL PARTIDO COMUNISTA DE MÉXICO

¿En qué forma ha aplicado el Partido Comunista de México la táctica preconizada por el VII Congreso de la Internacional Comunista? Esta nueva táctica consiste en levantar un muro contra la reacción, formulando un programa mínimo en el que coincidan los sectores populares de cada país, abandonando el punto de vista sectario de antes, y obrando de tal modo que las organizaciones combatidas con anterioridad por el Partido Comunista, vean y sientan en éste un aliado y no un factor que pretende disolverlos o absorberlos. ¿Cómo se ha aplicado en México esta nueva táctica? No sería posible en una carta como ésta, hacer un análisis detallado de la forma en que el Partido Comunista de México ha aplicado la nueva táctica de lucha. Me concretaré a señalar los principales errores que ha cometido hasta hoy, haciendo ver las consecuencias de estas equivocaciones, tanto en el terreno de la unidad del proletariado cuando en la creación del Frente Popular Mexicano.